

Verband der Katholiken in Wirtschaft und Verwaltung (KKV)

**Kontakt:**

Erich Adams
Dresdener Str. 28
56075 Koblenz
Tel. 0261/53840
erich-adams@t-online.de

**Ziel:**

Der KKV ist eine Vereinigung der gesellschaftlichen Mitte, die Orientierung und Lebenshilfe, Weiterbildung und Information sowie Begegnung und Gemeinschaft bietet.

Mitglieder:

250 Mitglieder in den Ortsgemeinschaften KKV Koblenz und KKV Unitas Neunkirchen.

Verbandsleben:

Im KKV-Bundesverband bilden Frauen und Männer, Angestellte, selbstständige Kaufleute, Handwerker, Angehörige freier Berufe und des öffentlichen Dienstes eine paritätische, katholisch geprägte Gemeinschaft. Er steht für Christen aller Konfessionen offen.

Gemeinsame Reisen, Wallfahrten und Bildungsreisen stehen in den Ortsgemeinschaften ebenso auf dem Programm wie Vorträge zu gesellschaftspolitischen, wirtschaftlichen, medizinischen und religiösen Themen. Allerorts wird die Geselligkeit gepflegt.

1877 entstand aus dem Zusammenschluss katholischer, kaufmännischer und marianischer Kongregationen der Katholisch-Kaufmännische Verein (KKV) in Mainz.

1965 wurde der Verband wegen der veränderten beruflichen Struktur der Mitglieder umbenannt in „KKV-Verband der Katholiken in Wirtschaft und Verwaltung“.

Heute ist er mit 8.500 Mitgliedern in rund 90 Ortsgemeinschaften in fast allen deutschen Bistümern vertreten.